

Appel à un nouveau mode de gestion des entreprises publiques

Dossier de la rédaction de H2o
June 2017

Le Premier ministre, Clément Mouamba, a appelé le 4 mai à Brazzaville, au changement du mode de gestion des entreprises publiques, notamment la Société nationale des pétroles du Congo (SNPC), la Société nationale d'Électricité (SNE) et la Société nationale de distribution d'eau (SNDE). Ces trois sociétés étaient accusant un certain nombre de difficultés, le changement de mode de gestion devrait permettre de renforcer leurs performances. Le Premier ministre a précisé que ce changement devrait intervenir avant la célébration de la fête nationale le 15 août prochain.

L'économie congolaise a été fortement secouée au cours de ces trois dernières années par la baisse des cours du pétrole sur le marché international.

Christian Brice Nsollion, Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - AllAfrica